



Newsletter Monat Juli 2013

News von unserer Schule

Erstmalig konnten wir in diesem Monat während des laufenden Schuljahres fünf neue Schüler an unserer Schule aufnehmen und entsprechende Paten zuordnen.

Das Term geht zu Ende und die Schüler absolvieren gegenwärtig ihre Prüfungen in den einzelnen Unterrichtsfächern. Nun können ab dem 05.08.2013 die Ferien beginnen.

Arbeitsbesuch in Kenia

Der Vereinsvorsitzende, Herr Nehrig, befindet sich zurzeit noch zu einem Arbeitsbesuch in Kenia. Auch ein Pate stattete während seines Kenia-Urlaubes seinem Patenkind an der Schule einen Besuch ab.

Austauschpraktikum für die kenianischen Lehrer

Die Klärung der Ausreisemodalitäten im Konsulat in Kenia für die beiden Austauschlehrer gestaltet sich doch etwas schwieriger als gedacht. Die Vorbereitung der Unterbringung und Betreuung von Juliana (Schulleiterin) und Titus (Manager) laufen auf Hochtouren. Wir möchten die Gelegenheit nutzen, allen Mitgliedern und Paten, die sich bereit erklärt haben uns dabei zu unterstützen, recht herzlich danken. Um jedoch den Aufenthalt so angenehm wie möglich zu gestalten, benötigen wir weitere Hilfe.

Demokratie-Projekt

Friedrich-Engels Grundschule Meerane

Es fand eine Projektwoche zum Thema „Die Länder der Welt“ statt. Am 30.05.2013 war das Thema „Afrika“. Patrick Irmer stellte die Arbeit des Vereins vor und sprach über sein sechsmonatiges Praktikum an unserer Schule in Kenia. Besonders spannend war für die Grundschüler, als Patrick über den Tagesablauf ihrer kenianischen Mitschüler berichtete.

Die Schüler spendeten zum Kauf von Schulmaterialien 40,00 € für die „Elimu ya Kenya Primary School“.

Staatliche Regelschule Dietrich Bonhoeffer Altenburg

Am 17.06.2013 fand mit Schülern der 7. Klasse, Angelika Schwarzbach und Patrick Irmer eine kurze Fragestunde zum Verein „education4kenya“ statt. Diese Klasse ermöglicht durch eine Schulpatenschaft seit einiger Zeit den Schulbesuch für Eusira Edward. Herr Irmer hatte im Vorfeld Kontakt zu Eusira aufgenommen, um auch die viele Fragen der 7. Klasse beantworten zu können. Das war ein sehr interessanter und schöner Vormittag, da Herr Irmer und Frau Schwarzbach über viele eigene Erfahrungen aus Kenia berichten konnten.

Veit-Ludwig-von-Seckendorff Gymnasium Meuselwitz

Am 09.07.2013 waren Angelika und Thomas Schwarzbach zu Gast in den siebten Klassen. Das Thema war: "Menschen, die uns interessieren". Die Schüler hatten in Form von Interviewfragen das Gespräch vorbereitet. Die Gespräche mit den Gymnasiasten waren sehr vielgestaltig, tiefgründig und zeigten uns, dass reges Interesse für unsere ehrenamtliche Arbeit besteht.

Grundschule Wilhelm Busch Altenburg

Am 12.07.2013 war Familie Schwarzbach zur Abschlussfeier an der Wilhelm-Busch-Schule eingeladen. Ihnen wurde feierlich eine Spende von **250,00 €**, die bei einem Sponsorenlauf der vierten Klassen unter dem Motto "Laufen für Kenia – Kinder helfen Kindern" gesammelt wurden. Es ist schon zu einer lobenswerten und guten Tradition geworden, die Schüler spenden bereits seit Jahren für unsere Schule in Mombasa. An dieser Stelle unseren herzlichen Dank auch im Namen der kenianischen Kinder.

Kenia-Gruppenreise geplant

Für Februar 2014 ist erneut eine Gruppenreise nach Kenia geplant. Die Reisedauer beträgt 12 Tage (10 planbare Tage). Zwei Tage sollten für den Besuch der Patenkinder und der Schule sowie der Nachbargemeinde Kiembeni eingeplant werden. Es sind auch Vorschläge für Freizeitaktivitäten und Ausflüge in Planung.

Bei Interesse wenden Sie sich bitte an das Vereinsmitglied, Herrn Jürgen Fleischer,

Telefon: 03447 4340 oder an das **Büro des Vereins „education4kenya“ Telefon: 03447 55 48 92.**

News aus Kenia

Die Zahl der Beschneidungen von Mädchen geht zurück, berichtet das Kinderhilfswerk Unicef. Vor allem im Irak, **in Kenia**, Liberia, Nigeria, Tansania und der Zentralafrikanischen Republik seien Fortschritte zu verzeichnen. Dennoch bestehe für weiterhin jährlich drei Millionen Mädchen die Gefahr, beschnitten zu werden. Aktuell leiden demnach 125 Millionen Frauen an den Folgen des Eingriffs. (23. Juli 2013 dradio.de)

Der Vorstand des Vereins gratuliert allen Geburtstagskindern des Monats Juli recht herzlich. Wir wünschen Ihnen alles Gute und viel Gesundheit.

Wir wünschen allen Mitgliedern, Paten und Freunden des Vereins, sowie Ihren Angehörigen einen erholsamen Urlaub und allen Kindern eine tolle Ferienzeit.

Aktuelle Mitgliederanzahl: 101
Aktuelle Patenanzahl: 230
Stand: 31.07.2013

Petra Eller
Büroassistentin